



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.600 comunicacion@iusevillaciudad.org

NICOLÁS GARCÍA Y ALBERTO GARZÓN, CANDIDATOS EN PRIMARIAS



PRIMARIAS ABIERTAS IU

PRIMARIAS ABIERTAS A SIMPATIZANTES PARA LA CANDIDATURA DE IU A LA PRESIDENCIA DE GOBIERNO



**NICOLÁS
GARCÍA PEDRAJAS**



**ALBERTO
GARZÓN ESPINOSA**

INSCRÍBETE COMO SIMPATIZANTE HASTA EL 21 DE ENERO
PARTICIPA HASTA EL 15 DE FEBRERO

Como ya hemos venido informando, Izquierda Unida a nivel federal tiene abierto un proceso participativo para elegir al candidato a la Presidencia del Gobierno por nuestra fuerza política en las Elecciones Generales de finales de este mismo año. En esta dirección se puede avalar y votar <http://bit.ly/1A5Nail> y aquí el calendario completo <http://bit.ly/1A5NiiO> que ya tiene su propio HT para ir comentando la marcha de esta elección: **#PrimariasIU**

Finalmente, dos candidatos se encuentran ahora mismo en plena campaña, explicando las razones por las que solicitan el apoyo de militantes y simpatizantes. Se trata de Nicolás García Pedrajas, aquí se puede ver su carta de presentación <http://bit.ly/1A5LrtJ> y de Alberto Garzón Espinosa, que explica sus razones en esta otra carta <http://bit.ly/1A5LvcY>

Nicolás García es profesor de Informática y Análisis Numérico en la Universidad de **Córdoba** y Alberto Garzón es economista y diputado por **Málaga**. Alguno de estos dos candidatos federales de raíces andaluzas, pues, encabezarán la propuesta que Izquierda Unida hará en el momento de las generales.

Ambos prometen un proceso propositivo y leal y ambos consideran que vivimos momentos de oportunidad histórica para abrir un nuevo tiempo y un proceso constituyente. Suerte a los dos.